

MZ/BEB 190902

# Gernot Schulz ist neuer König

**ANGELN** Nienburger feiern Sommerfest und krönen besten Angler.

VON ANDREAS BRAUN

**NIENBURG/MZ** - Gernot Schulz ist neuer Anglerkönig in Nienburg. Er bekommt nun die Kette mit den Metallfischen, die für jeden König stehen. Es ist schon eine große Anzahl und viermal ist auch Frank Nowotnig, Vorsitzender des Anglervereins Nienburg, vertreten. Doch in diesem Jahr hatte er gegen Gernot Schulz keine Chance.

Der Nienburger holte 27 Fische mit einem Gewicht von 3 270 Gramm aus dem Seitenarm der Saale. Nowotnig kam auf sieben Fische. „Da kannst du machen, was du willst, wenn dir das Los einen Platz zuweist, wo



Anglerkönig Gernot Schulz (l.) wird von Frank Nowotnig geehrt.

FOTO: A. BRAUN

nichts zu holen ist“, nimmt er es locker. Achim Szyska kam auf den zweiten Platz, wobei umstehende Angler dem Neugatterslebener bescheinigten, dass man ihn irgendwo, wo Wasser ist, hinsetzen

könne und er fange selbst da immer noch was, wenn er die Angel auswirft. Er wisse nicht immer wie, aber er habe immer einen Fang, zollten sie ihm Respekt. Dritter im Bunde war Mario

Hoffsummer aus Wedlitz. Bei den Jugendlichen kamen alle drei Teilnehmer zu Platzierungen. Linus Rothmann gewann vor Lois Lampe, beide aus Nienburg (Saale). Dritter wurde Lois Gerber aus der gleichnamigen Partnerstadt an der Weser.

Die Angler von der Weser sind immer mit eingeladen und fünf hatten den Weg auch angetreten. Sie traten im Städtevergleich gegen fünf Nienburger von der Saale an und der Städtevergleich endete recht eindeutig für die Saalestädter. Sie konnten 45 Fische mit einem Gewicht von 4 410 Gramm angeln. Die Weserstädter kamen auf vier und 840 Gramm. Sie saßen wohl ähnlich ungünstig wie Frank Nowotnig.

Am Abend gab es dann eine Feier und Leckeres zu essen. Neben Forellen wurden in diesem Jahr auch Welse geräuchert. Die wurden in der Bode gefangen und hatten ein stattliches Maß von 130 bis 140 Zentimetern.